



『カンボジアの小学校をたずねて・・・』

□年担任 □□ □□

今年の夏休みに、わたしは1週間、カンボジアの小学校を訪ねました。行く前はドキドキしていましたが、行ってみるとすぐに、子どもたちの明るい笑顔に迎えられました。学校の周りには青い空と緑の木々、広い自然が広がっていて、子どもたちはその中のびのびと学んでいました。その風景は、島の自然に囲まれた篠島小学校にもどこか似ていて、自然とともに生きることの豊かさを改めて感じました。

カンボジアの子どもたちは、篠島小のみんなと同じように、友達と笑い合い、外で元気いっぱいに遊んで一生懸命勉強をしていました。放課には、一緒になわとびをしたり、折り紙を教えたりして、楽しい時間を過ごしました。言葉が通じなくても、笑顔や気持ちで心が通じ合えることに感動しました。

この体験を通して、「人と人とのつながりの大切さ」そして「知らない世界にふれて学ぶことの楽しさ」を実感しました。篠島小のみんなにも、海の向こうに広がる世界へと目を向け、たくさんのことを見て、感じて、学んでいってほしいと思います。世界のどこにいても、人と人が支えあって生きていることを感じてみてください。



3年生校外学習

11月19日（水）に3年生の児童たちが、ミツカンミュージアムとフィール美浜店に見学に行ってきました。



4年生校外学習

11月27日（木）に4年生の児童たちが、名古屋市科学館に見学に行ってきました。



1月の主な予定

1月 7日（水）始業式

1月 8日（木）40分5時間授業

1月 9日（金）③学力テスト（国・算）

1月14日（水）ウミガメ隊活動日

1月19日（月）⑥委員会

1月20日（火）⑤ジャンボカルタ大会

1月22日（木）なわとび大会

1月27日（火）新入学児童説明会